

MAGAZINE

TNI - Polri Magelang Raya Bersinergi Amankan Agenda Nasional

Rony - MAGELANG.MAGZ.CO.ID

Mar 8, 2023 - 10:58



Siap Amankan Event Nasional, Internasional dan Menjelang Pemilu Tahun 2024 TNI-Polri Melakukan Apel Gabungan di Alun-Alun Magelang

MAGELANG- Apel Jam Pimpinan TNI-Polri Jawa Tengah Tahun 2023 tingkat Magelang Raya dengan Pimpinan Apel Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si, Kapolresta Magelang Kombes Pol Ruruh Wicaksono, S.I.K., S.H., M.H., dan Kapolres Magelang Kota AKBP Yolanda

Evalyn Sebayang, S.I.K., M.M., Selasa (07/03/2023). kemarin.



Sebanyak 600 personel TNI-Polri Jajaran Magelang Raya mengikuti Apel Jam Pimpinan TNI-Polri Jawa Tengah Tahun 2023. Apel besar sinergitas tersebut digelar di Alun-Alun Kota Magelang. Mengusung tema “TNI-Polri Jateng Hadir Siap Mendukung Agenda Nasional, Internasional Tahun 2023 dan Pemilu 2024, Dalam Rangka Peningkatan Produktivitas untuk Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan”.

Hadir pula Komandan Batalyon Armed 3/105 Tarik/NP Letkol Arm Ida Bagus Adi Purnama, S.T., M.(Han), Komandan Batalyon Armed 11 Kostrad diwakili Wadanyon Mayor Arm Hery Endry Suranta Manik, S.Hub.Int. Serta ratusan personel jajaran TNI-Polri se-Magelang Raya (Kota dan Kabupaten Magelang).



Dalam arahannya Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si, menghimbau kepada rekan-rekan TNI-Polri agar menjaga sinergitas dan

mengaplikasikan di lapangan dalam pelaksanaan tugas kegiatan sehari-hari ataupun dalam melaksanakan tugas untuk membantu masyarakat mengatasi kesulitan rakyat serta menjaga masyarakat.

"Menghadapi Pilkada yang dilaksanakan di tahun 2024 Saya berharap kita dapat mendukung dan menjaga netralitas serta keamanan di wilayah kita. Mengantisipasi dan mencegah adanya kesalah pahaman atau hal-hal yang tidak kita harapkan antara pendukung satu dengan pendukung yang lain," imbuh Dandim.

Khususnya untuk yang TNI pada tanggal 9 dan 10 kita ada kegiatan apel komandan satuan seluruh jajaran TNI AD se-indonesia di Magelang khususnya di akademi militer sehingga dari kegiatan ini mungkin rekan-rekan bisa mengetahui nanti cukup banyak mobilitas pergerakan para komandan satuan di wilayah kita.

"Kedepan saya berharap kita dapat melaksanakan kegiatan sesuai dengan profesionalisme sesuai dengan tugas dan tanggung jawab yang diberikan kepada kita. Tetap semangat, jaga kekompakan dan sinergitas dalam pelaksanaan tugas di lapangan," tutup Dandim.

Sementara itu Kapolres Magelang Kota AKBP Yolanda Evalyn Sebayang, bersyukur atas terlaksananya Apel Jam Pimpinan TNI-Polri Jawa Tengah Tahun 2023. Dikatakan, TNI-Polri harus berbangga menjadi tulang punggung bersatunya Indonesia.

TNI-Polri memiliki kekuatan dan kemampuan mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Dengan hal ini kita semua melaksanakan Apel dari awal adalah untuk mengantisipasi hal-hal yang dapat mengganggu stabilitas keamanan. "Jadi TNI dan Polri harus bersatu, bersinergi dan berkomitmen menjaga NKRI," ucap AKBP Yolanda.

Hal senada juga disampaikan Kapolresta Magelang Kombes Pol Ruruh Wicaksono menyampaikan Apel Jam Pimpinan TNI-Polri Jawa Tengah Tahun 2023 digelar serentak di wilayah Jawa Tengah. Hal itu dilakukan guna menguatkan sinergitas TNI-Polri dalam menjaga keamanan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Menurutnya, TNI-Polri bersama-sama komitmen bersinergi mengamankan agenda nasional dan internasional. Serta pengamanan pesta demokrasi Pemilu 2024.

"Kita bersama-sama menjaga situasi wilayah agar selalu kondusif. Di mana ketika setiap wilayah melakukan hal yang sama, niscaya situasi negara pun akan aman dan kondusif," ujar Kombes Pol Ruruh.

Kapolresta Magelang mengingatkan kepada seluruh jajaran TNI-Polri untuk menaati instruksi pimpinan masing-masing, bahwa dalam Pemilu 2024 harus tetap menjaga netralitas TNI-Polri.

"Netralitas itu kita mulai dari saat ini, di tahun ini menjelang Pemilu 2024. Mari bersama-sama kita melakukan sikap itu sebagaimana diinstruksikan pimpinan kita masing-masing," pungkas Kombes Pol Ruruh.

Apel Jam Pimpinan TNI-Polri Jawa Tengah Tahun 2023 tingkat Magelang Raya berlangsung aman dan lancar hingga usai pukul 08.00 WIB.

Pen: 0705/ Mgl.